

## 謹賀新年

本年も何卒宜しくお願い申し上げます。年々歳々 お参りの人が増えており境内に人がいなくなることはありません。一年を通して超多忙の寺院になりました。働き手を探しています。宜しくお願い申し上げます。

## 今年の事業計画

令和6年の事業計画案を発表します。

- 1、新納骨堂の建設(2月完成予定)
- 2、石灯籠の建立、客殿前と県道沿い 対 (2月完成予定)
- 3、境内水路の全域側溝の工事(2月～3月完成予定)
- 4、大聖観世音菩薩像の建立(3月完成予定)
- 5、本堂内陣の須弥壇の製作(4月上旬の納品予定)
- 6、食堂の建設、設計図と資金計画
- 7、見性院分院、観音堂霊園の造成
- 8、著書の刊行(1月～2月発刊予定)
- 9、HPの全面リニューアル(2月～3月完成予定)
- 10、新倉庫、車庫の建設(9月完成予定) 以上 その他 取り急ぎの案件です。まだまだありますのでどうかお楽しみにお待ちください。

## 今年の展望

おかげさまで年末年始と人材として囑望できそうな求人があり面接の日々です。やはり波は来ているのだと思います。予感通り、予想は的中してきています。今日も一日中、人が来ていて人と会わないことはありません。見性院の場合は常に境内に人が一年中いる寺院ではありますが。また新しい人とやっっていける面白さ、ワクワク感があります。第三ゲストルームまで用意はできました。準備をしているところには必ずチャンスが舞い込みます。人材として戦力になる人の条件としてだいたい始業時間の30分前に来ないで仕事ができる人はほぼいなかったです。これがいる人かいない人かという一つの分水嶺にはなります。日本は労働者に甘すぎです。甘やかしているために経済は停滞したままなのです。もたれ合い過ぎています。もっとドライにクールにやるべきです。やらさせるべきです。自分でなんとかしようという人が少な過ぎます。これからは当院も結果に対して報酬を与えていく方式に変えていきます。これまでは頑張ってくださいと言って結果も成果もないのにいつも賞与が出ていました。恵まれ過ぎていました。寺院特有の安全神話の中でぶら下がっているような人たちでした。これは早く是正しなくてははいけません。私は自発的にやってもらうことを是とする哲学者です。ただ自分から進んでやる人がほとんどいないことには随分と驚かされました。これから

はそれができる人に切り替えていきます。私の場合はそれでも辞めさせなかったのが今から思えばよくなかったのだと思います。私自身が本当に甘かったと思います。どうしても宗教者の部分が先行してしまいますのでこれからはもう少し厳しくしないといけないと深く反省をしております。今年こそ人事を何とかさせて見せます。合掌

令和6年1月3日

見性院住職

